



Rhinodon gigantesque capturé près de la Floride. Il pesait 15 tonnes et un homme adulte pouvait se tenir debout dans son estomac.

UN MONSTRE MARIN

LE RHINODON TYPICUS

TOUS les ans, la belle saison ramène régulièrement la trouvaille de quelques-uns de ces êtres de forte stature qui peuplent les grandes profondeurs des mers et dont la capture fait toujours sensation. C'est ainsi que le capitaine Ch. Thompson de Miami a réussi à s'emparer d'un de ces monstres qui était venu s'égarer au large de la Floride.

Il s'agit d'un habitant de l'Océan Pacifique vivant à plus de cinq cents verges de profondeur, le rhinodon (rhinodon typicus) qui atteint parfois 16 à 22 verges. C'est un requin de la famille des rhinodontidés, assez peu connue, car on n'en a pu étudier jusqu'ici que de rares spécimens. Les dimensions de celui dont nous parlons ici, tout en étant moins excessives, méritent cependant d'être signalées.

Long de 13 mètres 70 centimètres (14

verges, 2 pieds, 2 pouces), il pesait 15 tonnes au moment de sa prise et un homme adulte pouvait se tenir debout dans son estomac.

Sa circonférence la plus grande est de plus de 7 mètres (près de 29 pieds). Le foie, à lui seul, pesait 750 kilogs (1655 livres) !

La bouche de cette bête fantastique est large de près d'un mètre (1 verge, 3 pouces et quart) et profonde de 1 mètre 10 centimètres (1 verge, 7 pouces et quart).

Ses mâchoires sont armées de plusieurs milliers de dents aiguës et tranchantes. Sa queue, qui rappelle celle d'un aéroplane, mesure trois mètres (3 verges, 10 pouces) d'une extrémité à l'autre, tandis que sa nageoire dorsale est longue de 1 m, 50 (1 verges, 1 pied, 11 pouces) et large de 90 centimètres (35 pouces et demi). Enfin,